

Fraktion Bürger für Lützellinden

im Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlagennummer: **OBR/2989/2015**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 26.10.2015

Amt: Büro für Magistrat, Information und Service
Aktenzeichen/Telefon: - Hn -/Tel. 1074
Verfasser/-in: Frau Elke Koch-Michel

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Lützellinden		Entscheidung

Betreff:

Stationäre Geschwindigkeitsmessanlage im Stadtteil Lützellinden

- Antrag der Bürger für Lützellinden vom 25.10.2015 -

Antrag:

„Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten, die stationäre Geschwindigkeitsmessanlage in der Rheinfelderstraße umzusetzen.

Weiterhin wird der Magistrat gebeten mitzuteilen, welche Gründe bisher dazu geführt haben, dass die verfügbaren Mittel für die Anlage noch nicht verwendet wurden.“

Begründung:

Mit Schreiben vom 05.11.2012 hat der Magistrat zu dem Antrag des Ortsbeirates vom 11.09.2012 mitgeteilt, dass eine Überprüfung des Standortes Rheinfelder Straße für die Errichtung einer Geschwindigkeitsmessanlage vorgenommen werden soll. Im Jahr 2014 erfolgte eine Verkehrsschau und im Haushalt 2014 wurden für eine Anlage dann entsprechende Haushaltsmittel eingestellt.

Bis zum heutigen Tag ist die Umsetzung der notwendigen Anlage noch nicht erfolgt.

Elke Koch-Michel